

さらなる発展を誓った東高校創立 60 周年記念式典

＝石川県立音楽堂コンサートホール



東高 60 周年式典

伝統は「一瞬」の積み重ね

個性引き出す教育さらに

金沢学院東高校の創立 60 周年記念式典は 6 月 14 日、金沢市の石川県立音楽堂で、在校生、教職員、来賓ら約 1200 人が出席して行われました。60 年の伝統は、創立以来の一瞬一瞬の積み重ねであると認識したうえで、個性を引き出す教育をさらに実践していく決意を新たにしました。

木谷辰夫校長は式辞で、「創造」の教育理念の下、築き上げた伝統と校風をさらに発展させ、輝く未来の創造に全力を尽くす」と述べました。

学校法人金沢学院の飛田秀一理事長は、トランポリンでロンドン五輪に出場する東高校OBの伊藤正樹選手（金沢学院大学大学院）をはじめ、囲

碁、相撲などで活躍する在校生を紹介し、「今後も輝かしい校史を刻んでいきたい」と挨拶しました。

谷本正憲知事、山野之義金沢市長の祝辞のあと、生徒を代表して生徒会長の前田主門君（3年）が喜びの言葉として、「先輩方が守り育てた伝統を誇りに思い、大きくたくましい銘木に育てて、次の世代に伝えていく」と述べました。

記念演奏では、和太鼓部の生徒が、勇壮で迫力のある演奏を披露し、大きな拍手を受けました。

授業や学食体験、相談も

オープンキャンパスにぎわう

金沢学院大学・短期大学の 2012 年第 1 回オープンキャンパスは 6 月 17 日、校内で開催され、参加した高校生、父母ら約 250 人が、オープン授業、学食体験、各種相談を通じて、本学の教育方針や学生生活に

理解を深めました。4 学部 8 学科と短大 2 学科でそれぞれ学習内容などについて説明が行われたあと、2 回に分けて延べ 26 のオープン授業Ⅱ写真Ⅱが実施されました。相談コーナーでは、入



勇壮な演奏を披露する和太鼓部員

式典に先立って脳科学者の茂木健一郎氏が「脳と挑戦する力」の可能性・才能の正体と活かし方の演題で記念講演しました。茂木氏は「最大の欠点のすぐ隣に最大の長所がある。自分の欠点を前でもう一歩交えて語れると、相手の欠点にも寛容になれる」と強調しました。

茂木氏が記念講演

本学から NHK ラジオの生中継 NHK ラジオ第一と FM 放送の昼の番組「ここはふるさと旅するラジオ」で 6 月 21 日、金沢学院大学から生中継が行われました。ロンドン五輪に本学から出場する 5 選手のうち、伊藤正樹、嶋本麻美、八木かなえ、岸彩乃の 4 選手の様子を紹介されましたⅡ写真Ⅱ

